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第23回亘理町議会3月定例会を2月27日から3月18日までの20日間
の会期で開き、平成31年度一般会計予算など33件の議案を審議
しました。また、3月定例会では、31年度一般会計並びに特別会
計の予算審査のため、予算審査特別委員会を設置し、審査しま
した。予算審査特別委員会において、木村みつるは、主に歳入
及び障害福祉分野を中心に質疑を行いました。3月定例会で可決
された、31年度予算の主な使い道と主な議案を紹介します。

条例制定・改正等

（毎週逢隈駅と亘理駅で挨拶運動してます）

予算審査特別委員会

入札制度の見直しについて
問
持続可能な地域社会の構築の為、価格のみではなく、
技術力や社会性も反映できる入札制度（総合評価
制）を取り入れては？
町長
過度な価格競争やダンピング防止、不適格業者の排
除が期待できるため、入札制度改革の一環として調
査・研究を進めています。課題は事務負担の増加、
評価の信頼性・統一性の確保です。
再質

公共性の高い活動している会社に加点する簡易版で
もよいのでは？
企画財政課長

事務負担の軽減と評価の信頼性・妥当性のバランス
を考えながら検討します。
問
公共調達は、単に価格だけではなく、公共の福祉に
寄与するような制度であるべき。完成検査だけでは
なく、労基法等の関係法令が遵守されているかの確
認が必要では？
企画財政課長
与えられた役割の中で確認していきます。

鳥の海海水浴場の再開について
問
観光において、海水浴場の再開は必要不可欠。再開
に向けた協議状況は？

町長
再開に向けた支援について、村井知事に直接私のほ
うから要望をし、県としても事業推進をしていきた
いとの回答をいただいています。
再質
実際の再開時期は？
商工観光課長

平成32年度を目標に再開したいと考えています。
問

どのような整備を行うのか？
町長

海の家やシャワー設備を備えるのは難しく、堤防西
側にキッチンカー等で対応を検討しています。
再質
海水浴をした人がシャワーを浴びないで帰るのは困
難と思うが？
商工観光課長
予算的な事と、わたり温泉鳥の海との連携など今後
検討していきます。

■亘理町森林環境整備基金条例の制定
（新たな森林管理制度が施行され、森林環境譲与税が交付されるた
め、使用使途の明確化を図るために制定します）

■亘理町農業復興地域還元事業基金条例の制定
（被災事業者は経営安定後、地域農業の発展の為収益の一部を地域
に還元することになっていることに伴う条例です）

■亘理町町民乗り合い自動車条例の改定
（2019年5月よりわたりん号が有料化（100円に改正されます）

木村みつるが行った一般質問

亘理町議会議員（1期目）
（産業建設委員会）（議会広報委員会）
キラリ社会保険労務士法人 代表社員
キラリ行政書士事務所 代表
亘理山元商工会青年部 常任委員
荒浜商店会青年部 会計
昭和58年2月22日生（36歳）
H13年 白石工業高等学校卒業（機械科）
H25年 グロービス経営大学院入学
H27年 グロービス経営大学院卒業（ＭＢＡ）
H27年 亘理町議会議員

木村満プロフィール



平成３１年度一般会計・特別会計予算可決！

■交流人口増加を図る①
荒浜地区観光看板をＬＥＤ化

（亘理大橋上り口）
（990円）

■子育て支援
小学校入学用品費助成

事業
（180円）

■心のケア
不登校やいじめ問題に対応す

るため、スクールソーシャル
ワーカーを配置する（206万円）

■道路の整備①
荒浜から亘理江下線避難道路

（1億9386万円）

■地域活性を図る
空き店舗を活用する創業

者を支援

（140万円）

■不登校児へのヘア
子どもの心ケアハウスを運営

（宮城県からの委託事業）

（1690万円）

■交流人口増加を図る②
林道一ノ坂線舗装工事

（トレッキングコース）

（3400円）

一般会計総額１７８億６３００万円（内震災関連分約６７億円）
木村が注目した使い道
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■新役場庁舎建設
新庁舎・保健福祉センターの建設

事業、平成31度分（繰越含む）
（26億6000万円）

トピックス

平成30年12月1日荒浜公民館にて、木村みつる町政報告会を開催
しました。お忙しい中にも関わらず、100名を超える皆様にお越し
いただき、約3年間の活動と残りの任期中の活動予定についてお聞
きいただきました。報告内容は主にこの町政報告レポートで紹介
させていただいる内容を中心にお伝えしました。今後の活動内容
については、「①入札制度の適正化②成果報酬連動型の委託契約
制度導入③創業支援制度の拡充④鳥の海公園への遊具設置への働
きかけ⑤行政運営の効率化（行政が支払っている公共料金の口座
振替の実現）」などを課題と捉え活動していく旨をお伝えしまし
た。残りの任期も全力で取り組みますのでご指導、ご支援よろし
くお願いします。

木村の活動

■逢隈駅の整備
逢隈駅観光トイレ改修計画

策定 （348万円）

荒浜港初セリの様子 2019伊達なわたりまるごとフェアー開会式 商人まつり


